

Roswell



Écrit par: Morgias



Roswell, une petite ville tranquille du Nouveau Mexique. Tranquille? Enfin, jusqu'en juillet 1947, où se passa l'une des histoires des plus controversées du vingtième siècle...

L'Histoire du Mythe

Le 24 juin 1947, tout est calme à l'horizon, l'Idaho s'endort paisiblement tandis que Kenneth Arnold, pilote de ligne de la *Search and Rescue Mercy Flyer*, à bord de son appareil, aperçoit non loin une escadrille de neuf objets brillants inhabituel de forme triangulaire, volant près du Mont Rainier, alors qu'il cherchait un avion militaire manquant dans la *CallaIR a-2*. Les objets, volant de manière irrégulière et à une extraordinaire vitesse, firent monter en lui l'étonnement. Son premier réflexe fut de jeter un coup d'œil sur son écran radar, où il ne vit rien apparaître.

Après avoir atterri à Pendleton, dans l'Oregon, il raconta sa mystérieuse histoire à un groupe de curieux, dans lequel se trouvait, à son insu, un journaliste. Kenneth affirma que les objets volaient de façon irrégulière, « comme une soucoupe que vous passez au-travers de l'eau », cette description se référant uniquement au déplacement des objets et non pas à leur forme.

Le 4 juillet 1947, Mac Brazel, un fermier inspectant son ranch près de la ville de Roswell, découvre par hasard des débris sur ses terres. Ayant lu, quelques semaines auparavant, un article sur ce qu'avait aperçu Kenneth Arnold, il s'empressa d'alerter les autorités, en déclarant qu'une soucoupe volante s'était écrasée au milieu de ses terres. Le Major Jesse A. Marcel, travaillant alors pour la *Roswell Army Field*, se rend sur les lieux du crash en compagnie de Mac Brazel. Le Major tente de rassembler tous les débris et finit par les emporter avec lui. Cependant, aucun système de propulsion n'est retrouvé, il en conclut qu'il s'agissait simplement d'un ballon sonde météorologique.

Quelques jours plus tard, Grady Barnett et quelques étudiants, effectuant un relevé pour un prochain programme d'irrigation, auraient retrouvé de nouveaux débris. Selon eux, ils se trouvaient, parmi ses débris, quelques corps d'êtres gris, ayant de grosses têtes et de grands yeux noirs... On parla même d'un survivant gravement blessé qu'un officier de l'*Air Force* aurait retrouvé puis emmené à Los Alamos.

À partir de ce moment commence la terrible controverse de Roswell!

Cette histoire a déchaîné des passions, créé de véritables vocations, engendré un climat de méfiance entre le gouvernement des États-Unis et des citoyens américains, des dizaines de personnes y ont voué un culte et tout un commerce s'est développé autour de cette vie extraterrestre.

Après les déclarations anodines de Kenneth Arnold, la presse toute entière s'empara du sujet. En juillet 1947, pas un seul américain, qu'il soit civil ou militaire, ne connaissait l'effroyable rencontre qu'avait faite Kenneth Arnold, vous imaginez que des « soucoupes » qui volent ont de quoi alimenter les rumeurs. On vit, en l'espace d'un mois, des dizaines de témoignages de personnes ayant vu des « Objets Volants Non Identifiés » un peu partout sur la planète (une vraie invasion... surtout de témoignages!) Lorsque l'accident de Roswell se passa, les O.V.N.I. étaient dans l'esprit de tout le monde et surtout dans celui d'un jeune militaire qui s'empressa de faire un communiqué de presse dans lequel il annonçait « qu'une soucoupe volante avait été découverte près de Roswell. »

Le lendemain, les autorités militaires s'empressent de faire publier un rectificatif annonçant qu'il ne s'agissait pas d'un crash d'un vaisseau extraterrestre mais, plus simplement, d'un ballon-sonde lancé à partir d'une base militaire proche de Roswell. Ce communiqué arriva trop tard, les ufologues s'étaient déjà lancés à corps perdu dans cette sombre histoire et considéraient que les autorités se lançaient dans une campagne de désinformation.

Dès lors, des dizaines de « spécialistes » se mirent au travail afin d'élucider ce mystère et de dévoiler au grand public toute la vérité sur une supposée vie extraterrestre.

Certains ufologues mirent en avant différentes théories visant à alerter le public des agissements top secrets du gouvernement au sujet des O.V.N.I. L'une d'entre elles appuya plus particulièrement sur le fait qu'il existerait des preuves cachées que les autorités militaires américaines entretiendraient une étroite relation avec les êtres d'une autre planète sans en rendre compte aux citoyens.

D'autres avancèrent que ces êtres venus d'ailleurs possèderaient des bases secrètes sur notre planète tout entière et organiseraient des recherches scientifiques sur le spécimen humain.

Bien entendu, toutes ces théories faisaient preuve d'attention de la part du public qui, cependant, commençait à se lasser par le manque de preuves du crash de présumés extraterrestres. Alors, certains spécialistes, journalistes et amateurs se mirent à la chasse aux preuves.

Notamment, certains membres de l'I.R.I. (International Roswell Initiative), dont l'objectif était de découvrir la vérité à tout prix, avaient engagé, à leurs propres frais, des recherches afin de retrouver d'éventuels témoins de la catastrophe. Initiative nulle car ils n'arrivèrent à aucun résultat, si ce n'était l'histoire extravagante et dénuée de toute crédibilité d'un témoin soi-disant secret que tout le monde connaissait déjà.

Ne pouvant trouver aucune preuve crédible, l'I.R.I. prit l'initiative de créer la « Déclaration Roswell ». Vingt mille personnes réunissaient leur signature sur ce document afin de demander au gouvernement de « déclassifier » tout document secret se rapportant, de près ou de loin, à l'affaire Roswell.

Alors que l'affaire se tassait petit à petit, coup de théâtre en début 1995, une vidéo sur la présumée autopsie du corps de l'un des extraterrestres retrouvé dans le crash de Roswell, fait son apparition sur les écrans de télévision.



Autopsie présumée d'un extraterrestre écrasé à Roswell

Ce document avait pour but de prouver, de manière définitive et irréprochable, l'existence d'une vie extraterrestre, la véracité du crash d'un vaisseau spatial à Roswell et l'existence d'une conspiration gouvernementale afin de cacher la vérité au monde, ne fit en rien d'autre que de relancer de plus belle la polémique sur le sujet.

Si effectivement, cette vidéo montrait bien l'autopsie d'un corps, l'origine de cette vidéo restait à éclaircir!

Des spécialistes en tout genre se penchèrent sur le document vidéo et la majorité tombèrent d'accord sur le type de questions à se poser et les réponses qui en découlaient.

Qui est à l'origine de cette vidéo?

L'histoire de cette vidéo, classée « confidentielle », commença avec Ray Santilli, producteur de films, qui affirmait avoir acheté ce document en 1992 à un dénommé Jack Barnett, ancien cameraman de l'armée américaine. Les ufologues s'empressèrent de mettre les mains sur ce soi-disant cameraman à l'origine de cette vidéo. Et c'est là que leur tâche se compliqua car, s'ils connaissaient le nom du présumé créateur de la vidéo,

aucun d'entre eux n'arrivait à le retrouver. Cependant, l'un d'entre eux, plus coriace et entêté que les autres, finit par mettre la main sur un mystérieux Jack Barrett, cameraman pour l'armée américaine. Ce dernier était mort et enterré depuis 1967. Gros souci de timing!

Dans ce cas, qui est le véritable créateur de cette vidéo?

Cette question reste, de nos jours, un grand mystère que personne n'a pu élucider.

De quelle époque date cette vidéo?

Les tests qui ont été pratiqués sur la bobine dans le but d'en déterminer la date, tenteraient de prouver que la vidéo daterait bien de 1947 et proviendrait d'une caméra à main datant de cette époque. Cependant, certaines sources affirment que le morceau de bande vidéo qui a été expertisé, laisserait porter un doute quant à sa provenance car, s'il date bien de 1947, il a le gros désavantage de ne contenir aucune image, ce qui laisserait douter quant à son originalité. La firme Kodak elle-même avouait ne pas pouvoir se prononcer sur l'originalité de l'échantillon analysé.

De quelle manière a été tournée la vidéo?

Selon certains cameramen professionnels de l'époque, la méthode utilisée pour filmer ce document ne correspond en rien aux méthodes de l'époque en matière de vidéos d'autopsies ou militaires :

- **Premier point d'incohérence** : le film est en noir et blanc alors que la vidéo couleur avait déjà fait son apparition.
- **Second point d'incohérence** : lors de l'autopsie, la procédure officielle était d'utiliser deux caméras fixes. Sur cette vidéo, on remarque que le cameraman utilise un appareil mobile.
- **Troisième point d'incohérence** : la vidéo manque de précision, ce qui n'est pas courant lors d'une prise de vidéo sur une autopsie.
- **Et dernier point d'incohérence** : Jack Barrett était l'auteur présumé de la vidéo, se trouvait être un cameraman professionnel, donc connaissait parfaitement les procédures à suivre et à respecter.

De quelle nature est le corps autopsié sur la vidéo?

La réponse à cette question reste partagée.

Grady Barnett aurait décrit les corps comme étant petits, minces, avec des mains possédant seulement quatre doigts munis de ventouses, ne possédant pas de lobe aux oreilles et ayant des yeux légèrement bridés.

On peut remarquer, sur cette vidéo, que le corps autopsié ne présente aucune de ces caractéristiques.

Les spécialistes s'accordent à dire qu'il s'agit d'un corps totalement différent de celui décrit par Grady Barnett. C'est là que les théories divergent.

Les spécialistes en effets spéciaux cinématographiques signalent que ce corps ressemble fortement à un mannequin qui aurait été conçu pour être placé en position verticale (debout) car la position allongée qu'il adopte sur la table n'a rien de naturelle. Son corps reste contracté et ne s'aplatit pas sur la table.

D'autres s'accordent à dire qu'il s'agit d'un corps d'un enfant souffrant d'une maladie rare appelée « encéphalopathie ». Venant s'ajouter à cela une modification de la caractéristique corporelle dans le but de lui donner un aspect autre qu'humain.

Qui a pratiqué l'autopsie?

Une étude à ce sujet a été menée par le chirurgien Joseph A. Bauer de Cleveland. Après avoir examiné la vidéo, ce chirurgien a publié un article sur son compte-rendu, dans lequel il s'appuie sur certains points particulièrement douteux. Il précise notamment que les ciseaux de chirurgie qui sont utilisés dans ce document doivent être tenus d'une certaine manière et surtout pas entre le pouce et l'index, comme c'est le cas dans cette vidéo.

Autre point, lors d'une dissection, de quelle que nature qu'elle soit, on doit éponger et irriguer les tissus, ce qui n'est pas le cas ici.

Autre point important, les gestes posés par les chirurgiens effectuant cette autopsie ne correspondent en rien aux critères de la profession (entailles trop profondes risquant de causer des dommages, organes trop vite extirpés sans aucune précaution, aucune analyse des organes, etc.)

Quelles sont les raisons pour lesquelles les personnes présentes, sur cette vidéo, portent de telles combinaisons?

On pourrait répondre à cette question de manière simple et précise en affirmant que les personnes pratiquant l'autopsie de l'extraterrestre se sont équipées de combinaisons et de masques spéciaux afin d'éviter toute contamination. Jusque là, cette hypothèse peut tenir la route. Cependant, au cours de la vidéo, on remarque, dans le champ de vision, des personnes se trouvant dans une autre salle et qui assistent à l'autopsie derrière une vitre. On peut remarquer que ces personnes, malgré le fait qu'elles se trouvent dans une autre pièce totalement protégée d'une éventuelle contamination, portent aussi combinaisons et masques.

Quelle peut en être la raison?

La seule raison valable serait qu'ils aient voulu se protéger.

Se protéger de quoi?

Voilà un raisonnement comme je les aime. Ont-ils voulu se protéger d'une contamination? Ce n'est en aucun possible. La seule réponse venant à l'esprit de tous, est qu'ils ont tout simplement voulu se protéger de la caméra...

Comment se sont-ils procuré ce corps?

Cette question peut paraître stupide, mais pas tant que ça!

En partant du principe que le vaisseau spatial de cet extraterrestre s'est écrasé sur le sol de notre planète, que la vitesse de celui-ci est censée être phénoménale, que la hauteur de sa chute multiplie encore sa vitesse en fonction du poids de son appareil, ce dernier a été totalement pulvérisé en touchant le sol, et ceci malgré la solidité de ses composants, il n'a été retrouvé qu'en petites pièces éparpillées sur des kilomètres. Alors, à la vue de ces éléments, comment est-il possible que cet être s'en soit tiré avec une simple blessure à la jambe alors qu'il devrait être en bouillie? Pour ceux d'entre vous qui seraient encore sceptiques, veuillez tout simplement penser aux accidents d'avions qu'ont connu nos compagnies aériennes. Il faut énormément de temps afin de récupérer tous les morceaux des appareils écrasés. Et côté survivants, ça ne se bouscule pas!

Récapitulatif : cette vidéo, qui à l'origine était censée appuyer la thèse des ufologues et des journalistes, fut l'objet de sérieuses critiques de la part des spécialistes qui tombèrent d'accord pour affirmer qu'il s'agissait là d'une énorme supercherie.

Comme je vous en ai parlé précédemment, la Déclaration de Roswell, signée par vingt mille personnes, constituait l'unique chance qui restait aux spécialistes de découvrir la vérité. Car, si le gouvernement avait

jusque là refusé de déclassifier tout document se rapprochant de l'affaire Roswell, la pression lui aurait fait lâcher du lest. Qui décida de déclassifier onze boîtes contenant des informations que le dossier Roswell.

À l'annonce de cette déclassification, les spécialistes se réjouirent car, s'il y avait véritablement un vaisseau qui s'était écrasé à Roswell en 1947, des preuves seraient forcément retrouvées. Si c'était réellement le cas, des soldats chargés de l'affaire auraient laissé derrière eux une piste sur papiers.

Effectivement, c'était le cas, après de longues fouilles, ils tombèrent sur des rapports gouvernementaux traitant des O.V.N.I. et sur un morceau de l'objet écrasé. Après avoir décortiqué les rapports, ligne par ligne, ils arrivèrent à la conclusion suivante : absolument rien d'extraordinaire ne s'était produit le week-end du 4 juillet 1947, il n'y a aucune indication concernant une urgence, aucune mention de déploiement d'équipes de secours ou de pompiers.

La Destruction d'un Mythe...

Effectivement, si les rapports gouvernementaux de l'époque ne faisaient allusion à aucun accident aux abords de Roswell au mois de juillet, d'autres rapports furent des plus intéressants pour certains membres d'organismes tel que l'I.R.I., qui s'est conféré comme mission de porter au grand jour toute la vérité.

« Nous avons un nouveau projet (le projet "Sign") qui, aussi surprenant que cela paraisse, fait suite à ce que l'on avait appelé "l'hystérie collective" de l'été dernier, lorsque nous avons eu tous ces objets volants non identifiés ou disques. On ne peut pas s'en moquer. Nous avons plus de 300 rapports, qui n'ont pas été diffusés dans la presse, émanant de personnes très compétentes dans beaucoup de domaines : des hommes aussi qualifiés que le Dr K. D. Wood et appartenant pratiquement tous à l'Air Force, des pilotes de ligne très expérimentés... Nous décortiquons chacun de ces rapports. Si vous saviez tout ce que nous serions prêts à donner pour que l'une de ces choses s'écrase quelque part, que nous puissions voir de quoi elles sont faites! » Colonel Howard McCoy

Si le Colonel McCoy affirme être prêt à donner tout ce qu'il possède afin que l'un de ces fameux vaisseaux spatiaux s'écrasent quelque part, dans le but de les examiner, c'est qu'il sous-entend qu'aucun objet de provenance extraterrestre ne s'est écrasé à Roswell.

Cependant, revenons-en à la déclaration qu'avait faite ce jeune militaire à la presse en juillet 1947. Si ce jeune officier a effectivement annoncé le crash d'un O.V.N.I. dans un ranch près de la ville de Roswell, ce dernier ne connaissait en aucun cas l'emplacement d'une base militaire secrète qui se situait à quelques kilomètres de Roswell.

Cette base, contenant la dernière génération de bombardiers atomiques, faisait preuve de base d'essai à différents appareils de type expérimental et notamment divers ballons-sondes... Parmi ces projets, on pouvait trouver le « projet MOGUL ».

Replaçons-nous dans le contexte de l'époque. 1947, la guerre froide entre les États-Unis et l'U.R.S.S. débutait. Comme ces derniers possédaient une technologie leur permettant de fabriquer des bombes atomiques et des appareils de lancement tels que des bombardiers, fit réagir le gouvernement américain qui lança en secret la fabrication d'engins capable de détecter à longue distance d'éventuels engins de transports soviétiques pouvant contenir des bombes atomiques.

Effectivement, certains documents gouvernementaux prouvaient qu'ils avaient mené dans la plus grande discrétion début juillet, les premiers tests de lancement d'un engin nommé MOGUL et cela à partir d'une base située non loin de Roswell. Des équipes de chercheurs, des techniciens, etc. ont été transféré fin juin dans cette base afin de procéder au tout premier vol du MOGUL. Les documents affirmeront ensuite une défaillance du système, l'engin n'avait pu être récupéré par les équipes au sol le soir du test. Ces mêmes chercheurs affirment, dans leur rapport, que les débris retrouvés lors du crash de Roswell correspondaient avec les matériaux utilisés pour la conception du MOGUL.

Conclusion

Si, de nos jours, la plupart des spécialistes de l'époque se sont résignés à croire en l'hypothèse d'un crash extraterrestre aux abords de Roswell, tous n'adoptèrent pas cette position. Si certains points du mystère de Roswell purent être éclaircis, d'autres restèrent en suspens.

Comment expliquer que le gouvernement mena en secret une campagne d'informations sur les O.V.N.I., de même, comment expliquer qu'énormément de témoignages provenant de pilotes et d'astronautes concernant l'observation des objets volants non identifiés furent rapportés au gouvernement.

Pour certains, le gouvernement américain continuerait à cacher des preuves au sujet des vies extraterrestres.

La question reste donc ouverte : INFO ou INTOX? Seul l'avenir pourra nous le dire.

Quelques Références

The Coming of the Saucers, A. Kenneth, édition Boise
La rumeur de Roswell, P. Lagrange, édition La Découverte

Sources

fr.wikipedia.org
photovni.free.fr
home.nordnet.fr
unice.fr
rr0.org